

Comunicado de Robot, S.A. sobre la gestión del COVID-19

Estimados clientes, amigos y proveedores,

Ante la situación del estado de alarma en la que nos encontramos, la dirección de Robot, S.A. considera que la salud de nuestros trabajadores prevalece por encima de todo, motivo por el cual tomamos las medidas preventivas necesarias antes de declararse dicho estado de alarma y facilitar así el teletrabajo a más del 70% de nuestra plantilla.

Nuestras instalaciones de fabricación están abiertas y funcionan de forma segura, siguiendo todas las directrices marcadas por las autoridades para reducir los riesgos de salud de nuestros empleados. Así mismo, nuestros técnicos instaladores atienden las instalaciones programadas y las urgencias de nuestros clientes siempre y cuando las instalaciones a las que se desplazan garanticen la distancia de seguridad y las medidas preventivas marcadas por el gobierno. Mientras se manenga la normativa actual, nuestros empleados seguirán limitando el contacto personal al mínimo y reduciendo la jornada laboral con el objetivo de combatir los efectos del COVID-19.

Técnicamente estamos preparados para que nuestra organización atienda las necesidades y pedidos de nuestros clientes prácticamente sin alteraciones, comprometiéndonos a garantizar en la medida de lo posible la calidad, servicio y atención que merecen nuestros clientes y proveedores.

Agradecemos su confianza y comprensión, y estamos a su disposición para atender cualquier pregunta o necesidad que tengan.

Reciban un cordial saludo,

Bernat Bonnín,

CEO de Robot, S.A.